

Nathalie Perrin-Gilbert
Maire du 1^{er} arrondissement de Lyon

Les chercheur·euse·s
du Laboratoire Triangle

ont le plaisir de vous convier à la conférence
Hébergement des migrant·e·s «chez l'habitant»
Enjeux et effets des hébergements d'urgence non institutionnels

lundi 1^{er} juillet à 18h30
Mairie du 1^{er} - 2, place Sathonay

Parmi nos amis, nos voisins, nombreuses sont les personnes à héberger des personnes en migration depuis quelques mois, voire quelques années. Le développement rapide de ce phénomène interroge la dimension répressive des politiques migratoires, le manque de structures d'hébergement, les facteurs de migration. Mais cette croissance de l'hébergement à domicile pose aussi la question de la prise en charge par des personnes privées, d'une action habituellement assumée par les pouvoirs publics. Que se passe-t-il quand l'Etat ne prend pas/peu en charge les personnes en exil ?

À la lumière d'une recherche exploratoire d'une année, Hugo Paris, Elise Roche et Céline Vaillant (chercheur·euse·s au laboratoire Triangle) proposent d'analyser ce que produit l'hébergement de personnes migrantes « chez l'habitant ».



Mairie du 1^{er} arrondissement
04 72 98 54 04 / www.mairie1.lyon.fr

triangle
UMR 5206

*Action, Discours
Pensée politique & économique*